

Herrenmannschaften mit neuen Trikots

15.04.2025 16:31 von Albrecht Morast



Über neue Trikots zur Rückrunde 24/25 durfte sich unsere 1. Mannschaft freuen. Somit läuft unser Team unter anderem jetzt auch im rot-schwarzen Dress auf.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim Pflegedienst "Casa Doro" mit Hauptsitz in Hamburg und den aus Buchen stammenden Geschäftsführern Steffen Gramlich und Lukasz Kasprzyk für das großzügige Sponsoring.

Ihr wollt unsere Herren- und Jugendteams unterstützen? Meldet euch gerne bei unserer Vorstandschaft.